

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

wir hoffen, Ihnen geht es allen gut und viele von Ihnen haben schon einen Termin zur Impfung oder diese bereits erhalten.

Wir mussten schon früh im Jahr die Entscheidung für unseren Pfingstausflug 2021 nach Belfort treffen und haben diesen auf Grund der noch größeren französischen Einschränkungen auf das Jahr 2022 schieben können. So sind unsere Übernachtungen bereits heute gesichert, die Reise kann beginnen.

Sollte sich die gesamte Situation um die Pandemie bis zum Sommer entspannen und die gesetzlichen Vorgaben es ermöglichen, so würden wir ein Sommerfest beim Hühnerzuchtverein in Winzenheim organisieren und planen anlässlich unseres 35-jährigem Vereinsjubiläums auch noch ein weiteres gemeinsames Beisammensein.

Ohne „wenn“ und „aber“, unsere neue **Internetseite** dfg-bad-kreuznach.de wird Mitte Juni aktiv geschaltet. Hier haben sich Maxime Schneider und Maximilian Mohr mit viel Begeisterung und Engagement eingebracht, um neue Funktionalitäten und den Auftritt unserer Gesellschaft im Netz zu verbessern. Schauen Sie doch gerne einmal herein...

Bleiben Sie gesund und achten Sie auf sich.

Herzlichst für den Vorstand



Michel Kopp



Christian Schneider